羽曳野市出身の プロ野球選手 ダルビッシュ有投手 が第12回ゴールデンスピリット賞を受賞!!



北海道目郊小ムファイターズ

郊ルビッシュ 君殿 手

平成 22 年 11 月 25 日休に、東京で第 12 回ゴールデンスピリット賞の表彰式が行なわれました。北川嗣雄市長も式典会場に招かれダルビッシュ有投手に対し、お祝いの言葉を述べました。

ゴールデンスピリット賞とは···

日本のプロ野球協会に所属する人(選手や監督など)の中から、積極的に社会貢献活動を続けている人を選び表彰する



子どもたちからのお祝いメッセージ を受け取るダルビッシュ有投手

発展途上国などへ支援した功績が認められゴールデンスピリット賞を受賞!!

ダルビッシュ有水基金 (Darvish Yu Water Fund)

ネパール王国 チトワン郡の学校やカンボジア プルサット州の村に、井戸などを設置し、水の供給に関連する整備に貢献されました。また、他にも、ケニア共和国キスム市の約 1100 人が安全な水道水が利用できるようにも努めました。

羽曳野市ダルビッシュ有「子ども福祉基金」

プロ野球のダルビッシュ有選手からいただいた 寄付金をもとに、子どもの福祉のための基金を、 平成20年7月に設立しています。ダルビッシュ有投手からは、平成20年のシーズンより公式戦で1勝するたびに10万円を本市に寄付していただいています。また、その基金の活用により、平成21年12月18日、中央図書館に図

書コーナー「ダルビッシュ 有文庫」を開設しました。 青少年向けの本を中心に、 野球をはじめいろいろな スポーツに親しめる本を 展示・貸出しています。



ダルビッシュ有投手 へのメッセージ!

~「おめでとう」&「感謝の声」~

オールはびきの

出身チーム:全羽曳野の選手たちからメッセージ ~先輩おめでとう☆ございます!~

ダルビッシュ有投手が中学3年間所属したチーム「全羽曳野」 では、現在も選手一同練習に励んでいます。





このチームはダルビッシュ有投手が野球の楽しさを知り、 仲間とのきずなを学んだ野球の原点です。(山田朝生監督)

~野球用具送って頂いた感謝の声~

ダルビッシュ有投手より、野球用具を送っていただき、子どもたちは感謝の気持ちでいっぱいです。

「ダルビッシュ有投手へのお礼の手紙」: 抜粋

ダルビッシュさんと同じピッチャーとしてマウンドにあがり、ソフトボール大会で優勝投手となることができました。チームメイトも新しいユニフォームを着て元気のいいプレーが輝いていました。また、神戸のスカイマークスタジアムへ招待してくれたのも印象に残っています。これからも怪我することなく野球をがんばってください。これからも応援しています。